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为什么券商和交易所的市盈率差距很大

券商和交易所的市盈率差距很大，主要原因可能包括以下几点：首先，不同的市场
和投资者对同一公司的估值和预期可能存在差异。券商和交易所的市盈率都是基于
市场数据和投资者预期进行计算的，因此，如果市场和投资者的判断存在差异，就
会导致市盈率的差异。其次，市盈率的计算方法也可能存在差异。一般来说，市盈
率是指公司市值与其净利润之间的比率，但这个比率的计算方法可能会因为不同的
计算方法和假设条件而产生差异。例如，券商和交易所可能采用不同的计算方法和
假设条件来计算市盈率，这也会导致市盈率的差异。最后，市场波动和投资者情绪
也可能对市盈率产生影响。市场波动和投资者情绪的变化可能导致市场对公司的估
值和预期发生变化，从而引起市盈率的波动。需要注意的是，市盈率是衡量公司估
值和投资价值的重要指标之一，但市盈率本身并不能完全反映公司的价值和风险。
投资者在进行投资决策时，还需要考虑其他因素，如公司的基本面、行业前景、市
场环境等。

现在做券商晚不晚

券商板块，具有强烈的周期性，首先如果你预计目前市场即将走牛或已在牛途上，
那就买券商，春江水暖鸭先知吗，牛市意味着交易量的大幅增加，融资融券的大幅
增加，上市公司的大幅增加，这些都会使券商业绩大幅上升，从而提高其未来估值
，股价也会反应正面。当然如果你判断当前股市熊牛未定，那最好还观察一下再动
手。

今年疫情突袭，但是我国股市自2月起大举反攻，成交量暴增，因为经济不好，但
流动性宽松，货币资金无处去，股市就成为最佳出口。所以大家看到，尽管全球股
市暴跌，但我国股市任性十足，每天盘面跌宕起伏，给大家提供了操作机会。对于
中国经济全年GDP下行是定局，各行各业都受到波及，但唯独券商行业风景这边独
好，业绩平稳，展望全年业绩确定性强。注册制的实施，外商投资券商取消限制，
降息降准等等都利好券商板块，所以逢低吸纳，波段操作大有可为，现在做券商一
点都不晚

券商板块还有前景吗

一个朋友，入市10多年了，从来不参与证券，盈利也有300多万元，他对所有散户
一个良心劝告：证券，是对散户最不友好的行业！

我们深思熟虑后，就会发现对散户最不友好的行业就是证券了。这些年，一直在收
割散户的路上，没有停止过，为什么如此？很多人都想不明白，不是说好了牛市旗
手的吗？
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证券，为什么总是在收割散户？

证券公司，它的性质是金融行业，为散户提供交易服务，为企业提供融资服务，自
己还要充当中介有角色，有自营盘，俗称资管业务。

所以，哪个业务可以决定它的业绩走势呢？目前而言，依旧还是收散户的交易佣金
，收上市公司的融资服务费，就是IPO费用。自营业务，一直很糟糕，可以参照公
募基金的业绩水平，很不稳定。

这个行业就没有稳定的利润，需要靠波段操作，散户恰恰不会管住手，以为是低吸
高抛，最后都是追涨杀跌，这就是A股的格局了。

大多数人，只有亏损的选择，这是市场的规则，参与证券公司，盈利难度比较大，
成长空间，不如价值股，炒作空间，不如热点，概念，所以，它的性价比在哪里？

有人说，等个主升浪出现，如何等？一年、两年了。假如是这种心思，你不如持有
一个热点，概念股，就是老妖股，它们的启动周期，甚至比证券还短，半年，一年
就一轮了。

主要原因有三个

第一个原因：行业公司约140家，业务同质化严重，哪怕是龙头股，经纪业务市占
率也不超过10%，行业内卷严重。没有差异化竞争，用哪个证券公司，体验感差不
多，大家只关心佣金，息税前利润的盈亏平衡点一直不是很理想，反而在提升。

第二个原因：周期性明显，业绩受大盘景气度的影响，A股的行情，单边上涨的时
间少，调整，下跌的时间多。行情，也受经济的影响，宏观环境，也会影响证券的
利润，无论是发行股票，还是散户的参与度，严重依赖大盘环境。

第三个原因：经营杠杆，可以提升业绩，不停的融资，每次都是几百亿，几十亿，
有统计数据，2019年以来，证券再交融资约万亿了，具体我没有查阅，但差不多。
杠杆没有问题，能够创造利润就行，可惜这个行业有限制，核心净资本/表内外总资
产不能低于8%，没有想象空间，目前虽然没有达到上限，但没有多少空间了。未
来，还会继续融资，直到上限出现。

最后总结

证券，不是一个好行业，起码不适合大多数散户，偏偏大多数散户都喜欢这个行业
，你真的把握不了它的节奏，比较尴尬。
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周期性，它不如真正的周期股，成长性，它不如真正的价值股，投机性，它不如妖
股，热点股。所以，选择的性价比，真的不是很高，不适合大多数人。

点赞、关注、转发、留言，仅个人复盘观点整理，不作投资依据。

投资有风险，入市需谨慎！

券商股为何不涨

券商股为何不涨？

你要知道，券商在股市里是什么样的角色，他们的背后是什么样的人控盘。

要知道，券商其实就是“郭嘉队”，是市场的守卫，也是指数的维护者。

往往在市场处于极度风险，有系统危机的时候，券商会站出来进行干预，维稳指数
。这就注定了，券商不会像其他板块概念一样被随意炒作。

所以，我们会发现，券商大部分的时间都是处于一个平稳震荡的状态。

可，一旦券商开始启动，往往说明行情来了。

就好比现在的券商，为什么他们没有动？

因为在2018年底的时候，券商已经发动了一波上涨行情，带动指数脱离底部，进
入了一个前期套牢区域的一个结果。

而券商搭台，拉动指数之后，往往是题材股唱戏，概念轮动的行情。

那么，这时候的券商，其实就是在震荡洗盘。

只有等待洗盘结束，时机成熟。券商才会发动第二轮的上攻。

而这一次的上攻就会是进入牛市第二阶段的信号，也是一个极强的指数上升行情。

同样的，当券商把指数拉到了一个高位，券商又会休息。题材、概念唱戏的行情又
会出现，直至券商等进入第三阶段的拉升，带动全体股票一起上涨。

牛市才会结束！
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所以，从现在的趋势来看，目前是牛市第一阶段后期的题材唱戏，概念轮动阶段。
等这个阶段过去了，券商自然就会发动第二轮的进攻。

不要着急！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

新三板、创业板、中小板和主板的市盈率一般都是多少倍

这个没有准确的规定，也没有什么硬性指标，只不过从目前上市的市盈率统计来看
，22倍的PE往往代表着一只个股的正常市盈率指标！那么通常跌破了22倍的PE值
就是所谓的价值，而高于22倍的PE值往往就是风险！！这就好比未来5-10年的市
场把3000点作为牛熊分割线一样，3000越往下跌就越能跌出价值，3000点越往上
涨，就越有极大的风险！可是你不能说一跌破3000点就是机会，所以也不能一跌破
22倍PE就说能捡钱，所有的指标都需要一个综合考虑和长远布局的思维来看待！！

对于市盈率的理解我是这样觉得的，跌至22倍左右或者以下的时候才是所谓的机
会，但是常年维持和保持一个低市盈率可能就不是机会和价值了，往往只能表现为
稳定，稳定的没有机会，也没有风险！！所以市盈率仅仅只是一个参考的指标，绝
不是判断买卖操作的唯一指标，一定要搞明白这件事！

就拿现在来说吧，大批的中小创个股跌至了22倍市盈率，甚至22倍市盈率以下，
千载难逢，前所未见，所以可以说是一个好的机会！就连券商都出现了严重的破净
和市盈率超跌现象，可见其价值！如果一个两个偶尔的现象叫做意外的话，那么这
种大批量的情况就一定是一个跌出来的价值体现了！！
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